



Presseinformation, Juli 2023

## **Wiesbauer verlost tolle Premium-Preise rund um den Kitzbüheler Radmarathon**

**Die dritte Ausgabe des Kitzbüheler Radmarathons steht kurz bevor und Wiesbauer ist auch diesmal wieder Partner des spektakulären Bergrennens. Rund um das Sportevent läuft zudem ein großes Bergsteiger-Gewinnspiel, bei dem tolle Premium-Preise winken!**

Am 27. August stellen sich beim Kitzbüheler Radmarathon wieder rund 1.000 Athletinnen und Athleten der Herausforderung, auf einer Strecke von 216 Kilometern unglaubliche 4.600 Höhenmeter zu bewältigen und beim spektakulären Berg-Finale das Kitzbüheler Horn zu bezwingen.

„Rauf zum Genussgipfel!“ lautet dabei das Motto. Denn Wiesbauer ist als Sponsorpartner erneut mit am Start und sorgt bei dem sportlichen Großevent auch diesmal mit seinen typisch österreichischen Wurstspezialitäten für höchsten Genuss. In Zusammenarbeit mit dem Tourismusverband von Kitzbühel wird Wiesbauer rund um den Kitzbüheler Radmarathon auch zahlreiche Marketingaktivitäten durchführen.

Der Star ist dabei die „Original Bergsteiger“, die auch im Mittelpunkt eines attraktiven Gewinnspiels steht: Denn Wiesbauer verlost viele tolle Premium-Preise wie zum Beispiel eine Übernachtung in einem der luxuriösen Harisch Hotels. Außerdem winken als besonderes Highlight eine Meet & Greet Rad-Tour mit Extremradsportler Christoph Strasser, ein KTM Mountainbike im knalligen Wiesbauer-Design inklusive Trikot für abenteuerreiche Ausfahrten abseits der Straße sowie ein Wiesbauer Gourmet-Gutschein im Wert von 100 Euro und ein Wiesbauer Schmankerl-Package mit köstlichen Wurstspezialitäten.

Die Gewinnspiel-Teilnahme erfolgt online über [www.kitzbueheler-radmarathon.at/win/](http://www.kitzbueheler-radmarathon.at/win/) oder direkt über den QR-Code am Sticker, der ab sofort auf den Bergsteiger Aufschnitt-Packungen zu finden ist. Teilnahmeschluss ist der 27. August 2023.

### **Über Wiesbauer:**

Seit Franz Wiesbauer Anfang der 1930er Jahre die berühmte „Original Bergsteiger“ erfand, steht der Name Wiesbauer für typisch österreichische Wurstspezialitäten in bester Qualität. Mit 870 Mitarbeiter:innen und einem Gruppenumsatz von € 224 Mio. (2022) zählt Wiesbauer heute zu den bedeutendsten fleischverarbeitenden Betrieben Österreichs und setzt immer wieder Maßstäbe für die Branche – mit hochwertigen und innovativen Produkten, dem Einsatz modernster Produktionstechnologie und einem schonenden Umgang mit der Natur. Neben der Wiesbauer Österreichische Wurstspezialitäten GmbH in Wien gehören der Wiesbauer Holding AG noch drei weitere Top-Betriebe an: Wiesbauer Gourmet, der Spezialist für Premium-Fleisch mit Sitz in Sitzenberg-Reidling (Niederösterreich), die auf die Produktion von Würsteln spezialisierte Landmetzgerei Senninger in Saalbach (Salzburg) sowie das ungarische Tochterunternehmen Wiesbauer Dunahús.

